



4 Pièces

111 m<sup>2</sup>

Réf. 85071466

1 100 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un appartement à rénover dans une copropriété de standing avec gardien, à deux pas de l'avenue Kleber. Au 4e étage sur cour, plein soleil, cet appartement très calme se compose de la façon suivante: une entrée, une réception, un salon (ou 3e chambre), deux autres chambres dont une en suite avec salle de bains, une cuisine, un toilette indépendant. Sectorisation Janson de Sully. Deux caves complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur

Apartment to renovate in a high-end commonhold building with concierge, just off Avenue Kleber. 4th floor with courtyard view and maximum sunlight and peace and quiet. The apartment has an entrance, a reception room, a lounge (or 3rd bedroom), two other bedrooms one of which has an en-suite bathroom, a kitchen, and a separate toilet. Janson de Sully school sector. Two cellars also included. Agency fees payable by vendor

## **BARNES TROCADERO**

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

